

2. 17.9.79



París, 27 de julio de 1979.

Querida Lourdes,

Tengo el agrado de enviarte estas líneas para felicitarte muy sinceramente por tu designación como Primer Ministro.

No dudo que pondrás en estas nuevas y muy importantes tareas, el mismo entusiasmo e inteligencia que desplegaste en la UNESCO, en donde has dejado un grupo numeroso de admiradores y amigos, entre los que me cuento.

Debo recordarte que entre Chile y Portugal existe una vieja relación. El primer país del mundo que reconoció nuestra independencia fue el Portugal, antes que los Estados Unidos de América. Espero que esta evocación histórica te aliente para estimular, cada vez más, la regularización de nuestros tratos diplomáticos, a nivel bilateral.

Deseándote todo el éxito que tendrás, se despide afectuosamente tu amigo

Fundação Cuidar o Futuro

Juan José Fernández Valdés

Juan José Fernández Valdés
Embajador

Deleg. Perman.

Excma. Sra.
María de Lourdes Pintasilgo,
Primer Ministro del Portugal,
LISBOA.